

# Mode d'emploi pour le "dézippage" du ZIP eAIP Complet

Suite au téléchargement du fichier ZIP eAIP Complet.  
Pour consulter les documents :

- Faire un clic droit avec la souris sur le fichier téléchargé ;
- Sélectionner le logiciel qui sert à "dézipper" le fichier ;

Une fois le fichier dézippé :

- Aller dans le répertoire DVD\_AIP\_SIA\_jj\_mmm\_aaaa
- Effectuer un double clic sur le fichier "index.html » qui lancera AIP France

**Attention**, nous vous **déconseillons** d'aller chercher manuellement les cartes dans les répertoires du DVD tel que « Atlas-VAC, CAR-SAM\_NAM ...) sous peine d'obtenir des données obsolètes.

Pour se conformer aux règles d'affichage de l'eAIP, qui doivent permettre, en cochant une case, de visualiser les modifications et de consulter les cartes supprimées, nous conservons d'anciennes cartes dans ces répertoires.

# How to unzip the complete e-AIP file

*Following the downloading of the ZIP file of the e-AIP dvd, here is the procedure to order to read the documents:*

- *Right click on the downloaded file ;*
- *Select the program to unzip the file ;*

*Once the file is unzipped:*

- *Look for a directory named DVD\_AIP\_SIA\_dd\_mmm\_yyyy*
- *Double click on the file named: "index.html. It will launch the France AIP.*

**WARNING:** *we do **NOT recommend** that you look for charts directly thru the directories such as "Atlas-VAC, CAR-SAM\_NAM ... ) otherwise you may obtain out-of-date information.*

*In fact, to comply with the eAIP displaying rules, permitting to visualize the modifications and consult removed charts, we keep old charts in these directories.*